
 

                               Ata nº 18/2025. 11ª Reunião Ordinária de 2025. 

Aos (12) doze dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco (2025), às 19:00 horas, na 

Sala de Sessões da Câmara Municipal, iniciando os trabalhos Legislativos, da 1ª Sessão 

Legislativa da 16ª Legislatura do Município de Pérola D’Oeste, Estado do Paraná, sob a 

Presidência do vereador Leonardo Bagetti, e por convocação do mesmo, foi realizada a 

11ª Reunião Ordinária do ano de 2025. O presidente dá início a sessão, cumprimentando 

a todos, e em seguida pede ao secretário que faça a leitura da reflexão do dia. Na sequência 

o secretário fez a chamada, e com a presença unanime dos vereadores, o Presidente 

declara aberta a 11ª Reunião Ordinária de 2025. Lido a Ata da sessão anterior. Colocada 

em discussão, a vereadora Raquel de Barros fez pedido para retificação da Ata. O 

secretário contestou o pedido e manifestou-se contrário a retificação. O Presidente 

colocou em votação o pedido de retificação, e o mesmo foi reprovado pela maioria dos 

vereadores (05) cinco votos a (03) três. A Ata foi aprovada sem retificações. Em seguida, 

o secretário fez a leitura do que consta no expediente. Indicação nº41/2025 

súmula:Indicamos ao Executivo Municipal, a instalação de redutores de velocidade na 

Cohapar III. Indicação nº42/2025 súmula:Índica ao Executivo Municipal, que seja 

concedido um auxílio, para a confecção das roupas das invernadas do CTG. Indicação 

nº43/2025 súmula:Indica ao Executivo Municipal que sejam analisadas as possibilidades, 

de disponibilizar mais variedades de aulas regulares, como artes marciais, ki-boxe, muay 

thai e balé no Centro de Convivência Infantil (SCFV- Serviço de convivência de 

fortalecimento de vínculos). Inscrito no pequeno expediente, o Presidente passa a 

presidência da sessão para o vereador Mauro Palharini. Na sequência o vereador 

Leonardo Bagetti fez uso da palavra em sua inscrição. Em seguida o vereador Mauro 

Palharini, devolveu a presidência da sessão.  Também inscrita no pequeno expediente, a 

vereadora Raquel de Barros fez uso da palavra. Em seguida inscrito no grande expediente, 

o vereador Cleverson Pigoso falou em sua inscrição, e com espaço cedido na mesma 

inscrição o vereador Mauro Palharini, sugeriu ao presidente a criação de uma Comissão 

de Ética.  O Presidente Leonardo Bagetti pede ao secretário, que faça a leitura do Edital 

de Ordem do Dia. O vereador Mauro Palharini, lembra que o Projeto de Lei nº 20/2025 

está em segunda discussão e votação, e que o mesmo já foi lindo anteriormente, e pede 

então a dispensa da leitura como um todo. Ato continuo, solicitou também a dispensa de 

leitura dos limites e confrontações, constantes no Projeto de Lei nº 22/2025 e que o 

mesmo seja votado em regime de urgência especial em única discussão e votação. O 

presidente colocou em votação, o pedido do vereador Mauro Palharini: ”Leitura apenas 

da súmula do Projeto de Lei  nº20/2025, e regime de urgência especial para o Projeto 

de Lei nº 22/2025 com dispensa da leitura dos limites e confrontações do mesmo.” O 

Pedido foi aprovado por unanimidade dos vereadores. Na sequência o presidente pede ao 

secretário que as indicações constantes no expediente sejam encaminhadas ao executivo. 

Em seguida o secretário fez a leitura da súmula do Projeto de Lei nº 20/2025: Autoriza 

a cessão de uso de 01 Ensiladeira para a Associação de Produtores Rurais da Linha Santa 

Helena pessoa jurídica de direito privado, sem fins lucrativos, inscrita no CNPJ sob o nº 

35.728.334/0001-60, e dá outras providências. Colocado em discussão e votação, foi 

aprovado em segunda discussão e votação por unanimidade dos vereadores presente. 

Projeto de Lei nº 22/2025 súmula: Inclui no perímetro urbano do município de Pérola 

D’ Oeste/PR - na planta geral da cidade – o Lote Rural n.º 37-C da Gleba n.º 15-PO, com 

área de 104.235,00 m² (cento e quatro mil duzentos e trinta e Cinco metros quadrados) e 

dá outras providências. Colocado em discussão e votação, foi aprovado em regime de 

urgência especial em única discussão e votação, por unanimidade dos vereadores 

presente. Inscrita nas Explicações pessoais a vereadora Raquel de Barros, fez uso da 

palavra. Também inscrito nas Explicações Pessoais, o vereador Cleverson Pigoso, abriu 

mão de sua inscrição.  Nada mais  havendo, o   Presidente agradeceu a todos e declarou  



 

encerrada a sessão. Para constar, foi redigida a presente Ata, que após lida e aprovada, 

segue devidamente assinada em 19 de maio de 2025. 

 

       Leonardo Bagetti                                                                       Cleverson Pigosso 

    Presidente da Câmara                                                                          1º Secretário 


